

Wir machen den Weg frei.

## Pressemitteilung Betriebsjubiläum

## 40-jähriges Betriebsjubiläum von Holger Krönke

Am 1. April 2019 gibt es für Holger Krönke einen richtig guten Grund zum Feiern: Vor ganz genau 40 Jahren fängt der damals 20-Jährige als Kreditsachbearbeiter bei der früheren Hadler Volksbank eG in Ihlienworth an. Später wird er sogar dortiger Geschäftsstellenleiter.

Ob Ihlienworth oder aktuell als Kundenbetreuer in Otterndorf

– Holger Krönke ist für seine Kunden immer in der Nähe geblieben und der Volksbank Stade-Cuxhaven auch heute noch als Mitarbeiter treu.

Holger Krönke ist verheiratet und lebt mit seiner Frau in Ihlienworth. Auch privat ist er dem kleinen Dorf in der Samtgemeinde Land Hadeln sehr verbunden. "Ich bin Kassenwart beim Fußballverein FC Neuenkirchen/Ihlienworth und zusätzlich Schriftführer beim TSV Ihlienworth. Neben Kegeln, Reisen und Lesen gehört auch das Radfahren zu meinen Leidenschaften, unter anderem in der Fahrradgruppe Ihlienworth", verrät er.

Im letzten Sommer wurde in Holger Krönkes Heimat der HSV-Fanclub "Hadelner Raute" gegründet. Als Fan des Hamburger Sport-Vereins ist er hier selbstverständlich auch Mitglied.



Die Volksbank Stade-Cuxhaven gratuliert Holger Krönke zum 40-jährigen Betriebsjubiläum und wünscht ihm alles Gute für die Zukunft!

Pressekontakt:

Jens Drexler

Telefon: 0 41 41 / 939-190

Telefax: 0 41 41 / 939-195

E-Mail: jens.drexler@vobaeg.de



Holger Krönke. Foto: Volksbank Stade-Cuxhaven